

**Animación El Caribe, protagonista de Animadrid'08**

Con la participación de más de 700 películas, el festival, que arranca mañana en Pozuelo de Alarcón, rendirá homenaje a Cruz Delgado, Will Vinton y Tex Avery.

# Ocio



## Increíble, pero cierto

Zatla es una de las contorsionistas más famosas de Internet (actualmente centra su trabajo en sesiones fotográficas para sitios de pago en la Red). Ayer, en Berlín, la contorsionista mostró su alto grado de flexibilidad metiéndose en una televisión en la iniciativa *Film Liberator* del Deutsche Filmwirtschaft. METRO

# Objetivo: matar al Rey

Antena 3 rueda el intento de ETA de asesinar a Juan Carlos I en 1995

La 'TV movie' está dirigida por Pablo Barrera y protagonizada por Víctor Clavijo y Carlos Blanco.

FOTOS: ANTENA 3

En el verano de 1995, ETA tuvo a tiro a Juan Carlos I hasta en tres ocasiones. El monarca se encontraba veraneando en Mallorca, como es habitual. El comando destinado a la isla no cumplió su objetivo porque no tenía un plan que garantizara su huida, y sus componentes fueron finalmente detenidos. Más de una década después, Antena 3 prepara una versión televisiva de la historia. ¿El título? *Una bala para el Rey*.

El equipo de rodaje, dirigido por Pablo Barrera, inició el lunes en Gandía su trabajo. Metro se desplazó hasta la localidad valenciana y habló con los protagonistas de la historia: Víctor Clavijo y Carlos Blanco.

Clavijo es el jefe de policía que intenta evitar el atentado. "Nunca entendí por qué no dispararon", dice el actor, que describe a su personaje como "un tipo muy ob-



Mon Ceballos es Zárate, el francotirador que intentará disparar al monarca.

sesionado con una fijación: Soto".

Soto, al que interpreta Carlos Blanco, es el jefe del comando etarra. "Me ha tocado un personaje muy complejo; porque está vivo y está en la cárcel", comenta Blanco. A pesar de todo, el

actor optó por no encontrarse con el personaje real. "Preferí meterme en Google y buscar datos: declaraciones de la época y esas cosas", explica. La conclusión que sacó es que Soto "era muy egocéntrico, porque hablaba mucho y contaba

muchas cosas, demasiadas", añade.

Basándose en esas declaraciones, en los artículos de la prensa y en las sentencias, Pablo Barrera se puso manos a la obra. "La primera escaleta para esta historia la hicimos en 2002, pero luego

**"Es muy interesante para un actor tratar de comprender a alguien que quiere pasar a la Historia de España por la vía del asesinato"**

Carlos Blanco, actor

**"Recuerdo el caso, pero no se había dado información o muy poca; yo me he preparado el personaje según el guión"**

Víctor Clavijo, actor

se paró", aclara el director. Cuando se retomó, se actualizaron algunas cosas. Otras no. "Todos los hechos que sabemos que sucedieron están en el guión, pero no todo lo que está en el guión sucedió", puntualiza (acertadamente) Barrera. A. LOBO



Alberto de Mónaco podría contraer matrimonio con Charlene Wittstock, según la prensa.

## ¿Se casa Alberto de Mónaco?

GENTE. El Principado monegasco no lo confirma ni desmiente, así que los rumores sobre el posible matrimonio de Alberto II de Mónaco, de 50 años, con Charlene Wittstock, de 30, cobran cada vez más fuerza. Las publicaciones *Bild am Sonntag*, *Gala* y *Le Parisien* hablan de un "inminente" bodorrio, que será precedido por un aún más inminente anuncio de noviazgo oficial de la pareja. En concreto, la prensa habla de este otoño. No obstante, Alberto y Charlene salen, al menos oficialmente, desde el invierno de 2006, fecha en la que se conoció su romance en los JJ OO de invierno. METRO

### lavida en rosa



#### A papá no le gusta su novia

La actriz Lindsay Lohan quiere mudarse a toda costa al exclusivo edificio Dakota, situado en Manhattan, para vivir con su nueva novia DJ Samantha Ronson. Al padre de la discola estrella le cae fatal su novia.



#### Embarazada de milagro

La actriz Nicole Kidman también tiene sus excéntricas. La última, señalar que su embarazo fue posible gracias a unas aguas situadas en Australia.

#### Charlize tiene sus armas

La actriz Charlize Theron protagoniza el filme *Battle in Seattle*. El truco está en que el director de la misma es su novio, Stuart Townsend. El casting fue una farsa.



## Marcas que atraen miradas

Montura + Lentes monofocales orgánicas endurecidas INDO.

122€

VOGUE CK Calvin Klein

¿Puedes sentirlo? Una nueva tendencia en gafas ha llegado a OPTICA2000. Elige las tuyas. Serás el centro de todas las miradas.

El Corte Inglés

OPTICA 2000

Oferta válida del 1 de septiembre al 31 de octubre de 2008, en una selección de monturas sujetas a existencias. Lentes monofocales orgánicas endurecidas INDO, astigmatismo hasta +/-2 dioptrías. En (+) diámetro de 65 mm y potencia máxima 6 dioptrías, en (-) diámetro 70mm potencia máxima 4 dioptrías.